

Traditionelles Maibaumsetzen

Göpfritz - Am 30.04.2002 wurde in Göpfritz, wie auch in vielen anderen Orten, der Maibaum von der örtlichen Feuerwehr gesetzt.

Am Abend fanden sich die Mitglieder der FF Göpfritz im Feuerwehrhaus ein um den Maibaum für die Gemeinde und für das Kommando zu setzen. Der 31 m lange Baum wurde in der Folge von seinem Lagerplatz abgeholt und zum Platz vor dem FF Haus verbracht. Mittlerweile haben sich auch schon zahlreiche Zuseher eingefunden um dem traditionellen Geschehen zuzusehen.

Der Maibaum wurde dann von Hand mittels "Schwadlingen" von den Feuerwehrmännern unter dem "Maibaumkommando" von OLM Herbert Bachl aufgestellt. Anschließend bedankten sich HBI Franz Litschauer im Namen des Kommandos und Bürgermeister Mag. Ernst Hochstöger für die Baumspende bei der Familie Pasterk und bei den FF Mitgliedern für die Aufstellung und die damit verbundene harte Arbeit.

Danach wurde mit der Bevölkerung noch bis in die frühen Morgenstunden der "Maibeginn" im Feuerwehrhaus gefeiert.





